
小中交流会が行われました 
12 月 3 日（金）、小中交流会が行われました。この日の午後から野田小・庄内小・

島田小学校の6年の子どもたちが、本校の体育館に集まっ

てきました。交流会のスタートでは、本校の生徒会執行部

の代表から、「生徒全員が生徒会の思いでスローガン達成

に向けて取り組んでいる」ことをあいさつの中で話してく

れていました。それを受け、各小学校の6年生の代表の子

どもたちからは、各校の個性あふれるあいさつで返して

くれました。その後、生徒会執行部から、パワーポイン

トを使って中学校生活や具体的な活動のようす、それぞ

れの施設について説明していきました。 

また事前に 6年生からもらっていた質問には、「かけあ

い」の形で執行部から答えていました。その後、質問コー

ナーに入ると、6年生の子どもたちからたくさん手

が上がり、中学生も四苦八苦して答

えを絞り出しているようでした。時

間の関係で全部の質問を聞くことは

できなかったものの、積極的な交流

会となりました。その後、クラブ見

学ということで、各小学校クラスごとにグランド、体育館、特

別教室等を回って、中学生の活動ぶりを見ていきました。興味

を持ったクラブがあればいいと思います。 

解散式では、中学入学してくるのを楽しみに待っているとの

思いを告げ、「さよなら」をして終えました。 

生徒会執行部のみなさん、ご苦労さまでした。 

個人懇談週間、よろしくお願いします 

 先に案内しましたように、2学期末を迎え「三者懇談」をもちたいと思います。保 

護者の方には、お忙しい中時間を調整していただきありがとうございます。 

2学期は、9月末で緊急事態宣言も解除されて、様々な行事や活動に取り組むこと 

ができたと思います。そんな中で頑張ってきたことやまだまだ課題とみられたことな

ど、保護者の方と一緒にふり返る時間としたいと思います。また３年生にとっては、

この懇談で受験する私立高校を決めていかなければなりません。お家でも、しっかり

話をしておいてほしいと思います。よろしくお願いします。 

庄内さくら学園中 

学校だより 

2021．12．13 

No．１１  

「生徒会による交流」のようす 

「クラブ見学」のようす 



素晴らしい「意見発表会」 
12月8日（水）は2年生、9日（木）は1年生、10日（金）は3年生と、3日続

けて「意見発表会」が行われました。各学年とも、国語

の授業の中で取り組んできた「意見発表文」から選ばれ

た9～11名の生徒が代表して、体育館で「発表」してく

れました。今年は、それぞれコメンテーターの生徒も発

表に対して感想を述べていくというスタイルをとって

いました。発表者もコメンテーターも、たくさんの生徒

の前で話すのはとても緊張したと思いますが、どの学年

ともみんなしっかり顔をあげ（誰一人原稿を見ることもな

く）、自分の思いや考えを話している姿が見られ、とても感

動しました。一人ひとり、これまでの自分をふり返ってみて、

自分の「弱さ」や「ダメなところ」あるいは課題を見つめ、

何かのきっかけでそれを乗り越えようとしてきたことをて

いねいに語る姿は、本当に印象に残りました。そして、それ

ぞれの話にしっかり耳を傾け静かに集中して聞いているみん

なの姿も見れて、とても良かったと思います。 

文化委員のみなさん、運営ご苦労さまでした。 

この意見発表会を聞いていて、当日の取り組みも素晴らしか

ったですが、意見発表文を書くにあたって、自分自身のことを

ていねいに振り返り、自分の考えや思いを整理していく時間が

とっても素晴らしいことだなと感じました。 

 

ＳＣ運動が行われました 
 11月26日（金）、期末テスト最終日に、SC運動が行わ 

れました。SC運動とは「School Clean ＆ Community」 

を略したもので、普段なかなか清掃ができない場所をきれ 

いにし生活しやすい環境を整えよう、あわせて学校周辺の 

清掃もしていこうというものです。テスト最終日で、少し 

疲れているのではないかと思っていましたが、整美委員及 

び執行部の呼びかけで集まったボランティアは、なんと 

210名を超える数となっていました。 

それぞれクラスごとに分担された場所に分かれて、ほうき 

や火ばさみをもって、ゴミや落ち葉、石を拾っていきまし 

た。集められたゴミや落ち葉は、ビニール袋に詰めていか 

れましたが、たくさんの数となりました。自分たちの学校 

や地域は、自分たちの力できれいにしていくんだという 

「自治の力」は、ここでも発揮されたように感じました。

ご苦労さまでした。 


